

Le président du parlement cubain envoie une lettre à son homologue vénézuélien



CUBA



VENEZUELA

La Havane, 14 mars (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo a envoyé une lettre à son homologue vénézuélien, Diosdado Cabello.

Dans la lettre, Esteban Lazo exprime l'admiration et la solidarité du gouvernement cubain envers le Venezuela. Il a indiqué qu'il a confiance dans la victoire de son peuple face aux agressions de l'impérialisme et de ses alliés.

Il a également critiqué la déclaration du président étasunien Barack Obama qui a qualifié, sans aucun fondement, ce pays sud-américain de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49381-le-president-du-parlement-cubain-envoie-une-lettre-a-son-homologue-venezuelien>



Radio Habana Cuba